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2014 年 9 月第 797 号 

《68 期 3 号》 

Since 5.17.1948 

2014 年 9 月第一例会ご案内 
日時 9 月12 日(金) １９時～２１時 
会場： 西宮ＹＭＣＡ保育園３Ｆ 
   ドライバー：岡田メン､阪根メン 
 
１．開会点鐘           
２．ワイズソング・聖句朗読               
３．食前感謝・会食 
４．ファミリープログラム説明  YMCA リーダー 
５．インド世界大会出席報告   小野メン 
６．希少難病理解のための学習会 

UNIVERSAL FIELD 代表理事  小泉 二郎 氏 
           代表副理事  中岡 亜希 氏 

７．お誕生日お祝い         一同 
８．ワイズニュース          山口会長 
９．YMCA ニュース          宗行館長 
１０．その他連絡事項 
１１．閉会点鐘       
 

【お誕生日】  

岩田健司メン(9/1), 岡田 佑一郎メン（9/21）,  

丸山 美巴メネット(9/6),宮地 京子メネット(9/17) 

スポンサークラブ 

  ・大阪クラブ 

DBC 締結(2007) 

  ・近江八幡クラブ 

  ・広島クラブ 

クラブ主役員 

会長 山口 吉郎 

副会長 山本 常雄 

直前会長 堤 一幸 

書記 廣瀬 一雄 

書記 西山 茂夫 

会計 足立 康幸 

会計 濱崎 進一 

監事 岩田 健司 

担当主事 宗行 孝之介 

部地域奉仕環境主査堤 一幸  

 

主題(2014-2015) 

■ 国際会長（IP)Isaac Palathinkal ｱｲｻﾞｯｸ ﾊﾟﾗｼﾝｶﾙ(インド） 

 “Talk Less, Do More” 「言葉より行動を」 

 スローガン “Do it Now” 「今すぐやろう！」 

■ ｱｼﾞｱ会長（ＡＰ）Ｙａｚ Ｏｋａｎｏ 岡野 泰和 （大阪土佐掘） 

 “Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」 

 スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」 

■ 西日本区理事（ＲＤ） 松本 武彦（大阪西) 

 “To walk together,echoing each other” 「響きあい、ともに歩む」 

 ーこころ豊かにワイズ活動を展開し、ワイズスピリットをつないでゆくー 

■ 六甲部部長（ＤG） 多胡 葉子（宝塚）  

 『わたしとあなたのＹ‘ｓダムをＹＭＣＡと共に  ユース・交流・地域』  

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  山口 吉郎 

 『もっと楽しく、そしてワイズダムらしく！』 

   “Let’s enjoy Y’s activities” 

★ 2014 年 9 月 西日本区強調ポイント  “Menettes” 

 西村寛子メネット事業主任(京都プリンスクラブ・メネット） 

 「各クラブでメンがメネットの参加を促せる来会の企画を! メネットは是非来会に 

参加し、ワイズの醍醐味を味わって下さい!」 

  

 
我らのモットー；強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う 

Ｔo acknowledge the duty that accompanies every right ！ 

今月の聖句   ( 頌栄保育園 児童館 年間聖句 ) 

「愛をもって互いに仕えなさい」 （ガラテア人への手紙 ５章１３節） 

 【8 月例出席状況】 

第 1 例会（8.8 金) 

メン・ウィメン 16 名 

メネット・コメット 1 名 

ゲスト・ビジター 3 名 

合計名 20 （MU 4 名） 

出席率 87.0% 

在籍数 23 名 

 

第 2 例会（8.22 金) 

メン・ウィメン  13 名 

メネット・コメット 0 名 

ゲスト・ビジター 0 名 

合計 13 名 

 

(累計出席率 91.3%) 

【ファンド・BF 累計】8 月 

ニコニコファンド      3190p   累計 8190p 

Brotherhood Fund （目標 345$) 5700p   累計 10500p 

東日本大震災 Fund(目標 \27600) \3000 累計\7000 
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【9 月の予定】 
6（土）六甲部会・六甲部懇親会 

12（金）第一例会  

23（祝）西宮ふれあいフェス（宮古販売） 

26（金） 第二例会 

28（日） 西宮 YMCA ファミリープログラム 

 

【10 月の予定】 

10-13(土日祝) ジャガイモファンド（13 は予備）  

19(日) 第一例会（西宮 YMCA カーニバル） 

24（金） 第二例会 

25-26（土日） 西日本区次期役員研修会 

 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

【会長メッセージ】 
会長 山口 吉郎 

９月になっても、まだまだ残暑は厳しいです。 

とはいえ、夏の暑さも陰りがみえはじめ、朝晩は涼

しいくらいの気温が続き、季節は少しづつではあり

ますが、秋に向かって進んでいるようです。 

季節の変わり目はどうも苦手で、CM のように、しっ

かり寝たはずなのに、朝から「カラダがだる重～」状

態が続いてます。薬を飲んでも効かないのがつらい

です。皆様は、体調大丈夫ですか？ 

夏らしいイベントも、近江八幡クラブの納涼例会席と

役員慰労会で鱧をいただいたくらいなので、夏が終

わってしまうまでに、もう少し夏を満喫しておきたい

です。 

 ９月例会は、大野メネット主査のご企画による『希

少難病患者理解のための学習』を計画しています。

ゲストスピーカーとして小泉二郎氏(ユニバーサル・

フィールド代表理事)中岡亜希同副代表理事、西村

寛子メネット主任、大野智恵メネット主査の４名に出

席いただきます。この機会に希少難病とその支援

活動のことを学習したいと思います。 

今月はメネット強調月でもあり、多くのメネットにも参

加していただき、活発でスパイシーな交流があるこ

とを願っています。 

 8 月最後の土曜日に、脇浜に新築なった神戸ＹＭ

ＣＡファミリーウエルネスセンター献館式に出席しま

した。竣工式ではなく献館式と言う表現が YMCA ら

しいと思いました。式後、各フロアを見学しましたが、

真新しい設備が所狭しと並んでおり、素晴らしい施

設が完成したと感じました。西宮クラブからＹＭＣＡ

支援の活動方針に則り竣工祝金を献金しています 
 

 

【第一例会報告】 
ドライバー 足立 康幸 

８月８日(金) 2014 年～2015 年８月例会が行わ

れました。定刻午後７時 山口吉郎会長 開会点鐘

で開始しました。ワイズソング聖句朗読の後ゲスト

を紹介しました。(今月のゲスト 六甲部長 多胡葉

子メン 宝塚クラブ 武田寿子メン 宝塚クラブ 堀江

裕一メン ゲストスピーカー 神戸学生青年センター

常務理事 飛田雄一さん計 4 名) 

次に先月例会では堤前会長が欠席されていたた

め、今月の例会で会長引継式が行われ、堤前会長

から山口会長へ引継がれました。 

 食前の感謝の後食事をいただき、食事後多胡六

甲部長(クラブ訪問)より六甲部の本年度方針等に

ついてお話があり、その中で神戸 YMCA 新館建設

に伴い募金のお願い依頼がございました。 

次にゲストスピーカーの飛田さんより「コリアン旅

行よもやま話し」のお話を聞かさせて頂きました。 

神戸学生青年センターは韓国語との交流が盛んで

毎年韓国に訪問されています。旅行中の楽しかっ

たこと トラブル 韓国の国民感情文化についてお

話し頂きました。特に印象に残ったのは国それぞれ

により食事のマナー 手続き等の違いがあり注意し

なければならないことです。 

最後に誕生日の祝い ワイズニュース YMCA

ニュースの報告があり午後８時５０分 山口 

会長の閉会点鐘で終わりました。 

 

【ワイズニュース】 

会長 山口吉郎 

１． 神戸 YMCA ファミリーウエルネスセンター献館式 

８月３０日(土) 中央区脇浜町 

・濱、廣瀬、山本、山口各ﾒﾝ、岡田ﾒﾝ・ﾒﾈｯﾄ出席 

２．六甲部会 

９月６日(土)10：00-14：00 関西学院会館 

講演：武田建氏「心の育ち方、育て方」 

・西宮は１９名参加予定 

・１１月開催予定の宮古支援講演会をアピール 

  （各部会予定） 

  阪和部 ９/１３(土)和歌山ＹＭＣＡ 

  京都部 ９/１４(日)ＡＮＡクラウンプラザホテル 

  中西部 ９/２０(土)大阪キャッスルホテル 

  びわこ部 ９/２１(日)大津プリンスホテル 

  西中国部 ９/２７(土)岩国ＹＭＣＡ 

  九州部 ９/２８(日)天草キリシタンの歴史探訪 

  瀬戸山陰部 １０/４(土)智頭町 旧山郷小学校跡 

３．西宮ふれあいフェスティバル 

  ９月２３日(火 祝) 六湛寺公園 

４．秋のファミリーアウトドアクッキング 

  ９月２８日(日) 9：00-15：30 



  

  

５．じゃがいも＆かぼちゃ

  

  

   

６．カーニバル

  

  

７．西日本区次期役員研修会

  

  

８．六甲部

予定していた佐藤真海さんのご都合が悪くなりまし

たので、講演の

す。

【YMCA

前にも触れたことですが、キャンプのリーダーシッ

プについてお話したいと思います。ＹＭＣＡキャンプ

はだいたい

セラーが

方々にこの話をすると、「それって目が届かないの

ではないですか」と詰問されることが多くなりました。

ワイズメンの方々はＹＭＣＡ経験が多くおありなので

そんなことは仰らないですが、ここでグループワーク

の効用を一席ぶたねばなりません。これはリーダー

に対しても同じで、「ワタシ

とか「

ウンセラーを増やしてください」などと泣きついてき

ます。そもそも子どもを「看る」という観点からなかな

か脱却できないので、まあ当然といえば当然。この

夏は特にリーダー配置が厳しくて私の引率したキャ

ンプはキャンプが初めての新入生を含めて子ども

73

レシオ（比率）は約

プでソロカウンセラー。最初の船からカウンセラーは

ほぼ人格崩壊状態。しかし、そこで初めて気づくの

です。カウンセラーは子どもを管理するのではなく、

見守るのが仕事だという

ダーも気づいた瞬間、グループは変貌します。子ど

もの動きが目に見えて活発になり、グループに自律

性が生まれます。生き生きと、それでいてお互いの

思いやる「小社会」がそこに生起するのです。子ども

  ・三田市野外活動Ｃ

  ・ワイズも奮って参加を！

５．じゃがいも＆かぼちゃ

  ・今年は３種詰合せ（

登場しました。じゃんじゃん販売お願いします。

  ・じゃがいも：

   ３種：3,200

６．カーニバル

  １０月１９日

  ・蚤の市への出品準備をお願いし

７．西日本区次期役員研修会

  １０月２５・２６日

  ・小野メン 

８．六甲部 神戸ＹＭＣＡ支援

予定していた佐藤真海さんのご都合が悪くなりまし

たので、講演の

す。 

YMCA ニュース】

いつもお支えありがとうございます。こ

の夏は久しぶりの台風でさすがにてん

やわんやでした。みなさまお疲れは出て

いませんか？

前にも触れたことですが、キャンプのリーダーシッ

プについてお話したいと思います。ＹＭＣＡキャンプ

はだいたい 8 人～

セラーが 1 名ないし

方々にこの話をすると、「それって目が届かないの

ではないですか」と詰問されることが多くなりました。

ワイズメンの方々はＹＭＣＡ経験が多くおありなので

そんなことは仰らないですが、ここでグループワーク

の効用を一席ぶたねばなりません。これはリーダー

に対しても同じで、「ワタシ

とか「10 人持たなければならないなら

ウンセラーを増やしてください」などと泣きついてき

ます。そもそも子どもを「看る」という観点からなかな

か脱却できないので、まあ当然といえば当然。この

夏は特にリーダー配置が厳しくて私の引率したキャ

ンプはキャンプが初めての新入生を含めて子ども

73 人に対しリーダーは私を含んで

レシオ（比率）は約

プでソロカウンセラー。最初の船からカウンセラーは

ほぼ人格崩壊状態。しかし、そこで初めて気づくの

です。カウンセラーは子どもを管理するのではなく、

見守るのが仕事だという

ダーも気づいた瞬間、グループは変貌します。子ど

もの動きが目に見えて活発になり、グループに自律

性が生まれます。生き生きと、それでいてお互いの

思いやる「小社会」がそこに生起するのです。子ども

・三田市野外活動Ｃ ダッチオーブン料理

・ワイズも奮って参加を！

５．じゃがいも＆かぼちゃ 

・今年は３種詰合せ（じゃがいも＋かぼちゃ＋玉ねぎ

登場しました。じゃんじゃん販売お願いします。

・じゃがいも：2,300 円 

3,200 円（各 10K

６．カーニバル 

１０月１９日(日) 

・蚤の市への出品準備をお願いし

７．西日本区次期役員研修会

１０月２５・２６日(土・日)

 

神戸ＹＭＣＡ支援

予定していた佐藤真海さんのご都合が悪くなりまし

たので、講演の 11 月開催は延期となると思われま

ニュース】

いつもお支えありがとうございます。こ

の夏は久しぶりの台風でさすがにてん

やわんやでした。みなさまお疲れは出て

いませんか？ 

前にも触れたことですが、キャンプのリーダーシッ

プについてお話したいと思います。ＹＭＣＡキャンプ

人～12 人くらいの子どもたちにカウン

名ないし 2 名つきます。近年、保護者の

方々にこの話をすると、「それって目が届かないの

ではないですか」と詰問されることが多くなりました。

ワイズメンの方々はＹＭＣＡ経験が多くおありなので

そんなことは仰らないですが、ここでグループワーク

の効用を一席ぶたねばなりません。これはリーダー

に対しても同じで、「ワタシ

人持たなければならないなら

ウンセラーを増やしてください」などと泣きついてき

ます。そもそも子どもを「看る」という観点からなかな

か脱却できないので、まあ当然といえば当然。この

夏は特にリーダー配置が厳しくて私の引率したキャ

ンプはキャンプが初めての新入生を含めて子ども

人に対しリーダーは私を含んで

レシオ（比率）は約 6.0。多いところは

プでソロカウンセラー。最初の船からカウンセラーは

ほぼ人格崩壊状態。しかし、そこで初めて気づくの

です。カウンセラーは子どもを管理するのではなく、

見守るのが仕事だということに。それに子どももリー

ダーも気づいた瞬間、グループは変貌します。子ど

もの動きが目に見えて活発になり、グループに自律

性が生まれます。生き生きと、それでいてお互いの

思いやる「小社会」がそこに生起するのです。子ども

ダッチオーブン料理

・ワイズも奮って参加を！ 

 

じゃがいも＋かぼちゃ＋玉ねぎ

登場しました。じゃんじゃん販売お願いします。

 かぼちゃ：3,000

10Kｇ） 宅配料：

・蚤の市への出品準備をお願いします。

７．西日本区次期役員研修会 

) クライトン新大阪

神戸ＹＭＣＡ支援 講演会 

予定していた佐藤真海さんのご都合が悪くなりまし

月開催は延期となると思われま

ニュース】 
宗行

いつもお支えありがとうございます。こ

の夏は久しぶりの台風でさすがにてん

やわんやでした。みなさまお疲れは出て

 

前にも触れたことですが、キャンプのリーダーシッ

プについてお話したいと思います。ＹＭＣＡキャンプ

人くらいの子どもたちにカウン

名つきます。近年、保護者の

方々にこの話をすると、「それって目が届かないの

ではないですか」と詰問されることが多くなりました。

ワイズメンの方々はＹＭＣＡ経験が多くおありなので

そんなことは仰らないですが、ここでグループワーク

の効用を一席ぶたねばなりません。これはリーダー

に対しても同じで、「ワタシ 1 人で 8 人も持てません」

人持たなければならないなら、もうひとりカ

ウンセラーを増やしてください」などと泣きついてき

ます。そもそも子どもを「看る」という観点からなかな

か脱却できないので、まあ当然といえば当然。この

夏は特にリーダー配置が厳しくて私の引率したキャ

ンプはキャンプが初めての新入生を含めて子ども

人に対しリーダーは私を含んで 13

。多いところは 12

プでソロカウンセラー。最初の船からカウンセラーは

ほぼ人格崩壊状態。しかし、そこで初めて気づくの

です。カウンセラーは子どもを管理するのではなく、

ことに。それに子どももリー

ダーも気づいた瞬間、グループは変貌します。子ど

もの動きが目に見えて活発になり、グループに自律

性が生まれます。生き生きと、それでいてお互いの

思いやる「小社会」がそこに生起するのです。子ども

ダッチオーブン料理 

じゃがいも＋かぼちゃ＋玉ねぎ）も

登場しました。じゃんじゃん販売お願いします。

3,000 円 

宅配料：600 円 

ます。 

クライトン新大阪 

 

予定していた佐藤真海さんのご都合が悪くなりまし

月開催は延期となると思われま

宗行 孝之介メン

いつもお支えありがとうございます。こ

の夏は久しぶりの台風でさすがにてん

やわんやでした。みなさまお疲れは出て

前にも触れたことですが、キャンプのリーダーシッ

プについてお話したいと思います。ＹＭＣＡキャンプ

人くらいの子どもたちにカウン

名つきます。近年、保護者の

方々にこの話をすると、「それって目が届かないの

ではないですか」と詰問されることが多くなりました。

ワイズメンの方々はＹＭＣＡ経験が多くおありなので

そんなことは仰らないですが、ここでグループワーク

の効用を一席ぶたねばなりません。これはリーダー

人も持てません」

、もうひとりカ

ウンセラーを増やしてください」などと泣きついてき

ます。そもそも子どもを「看る」という観点からなかな

か脱却できないので、まあ当然といえば当然。この

夏は特にリーダー配置が厳しくて私の引率したキャ

ンプはキャンプが初めての新入生を含めて子ども

13 人。リーダー

12 名のグルー

プでソロカウンセラー。最初の船からカウンセラーは

ほぼ人格崩壊状態。しかし、そこで初めて気づくの

です。カウンセラーは子どもを管理するのではなく、

ことに。それに子どももリー

ダーも気づいた瞬間、グループは変貌します。子ど

もの動きが目に見えて活発になり、グループに自律

性が生まれます。生き生きと、それでいてお互いの

思いやる「小社会」がそこに生起するのです。子ども
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えられないのかもしれません。そんなことを考えさせ

られたキャンプ

【リーダー会便り】

いつもご支援いただきありがとうございます。

夏のプログラムが続々と始まっており、台風が心配

されていた前半の大きな

まれた中で終えました。
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近江八幡納涼例会 

 

【近江八幡納涼例会に参加して】 
山口 吉郎 

当初８月９日に予定されていた近江八幡クラブの納

涼例会が、雨天のため２３日に延期開催されました。

西宮からは、浅野、小野、山本、山口の４人が参加。

例会開催の１時間前に近江八幡駅に集合し、平田

メンの車で会場シャレ―水ヶ浜まで送っていただき

ました。大阪は晴れてましたが、近江に着くやひど

い雨となりどうなることかと心配しましたが、堀江芙

美会長の開会点鐘とともに雨も風も雷もおさまり、

綺麗な湖面と対岸の風景が現れました。流石は芙

美会長と感心しました。会務報告のあと、乾杯となり

近江牛と地場野菜のＢＢＱを堪能しました。今回は、

恒例のフラダンスとオールディーズはなく、浅岡メ

ネットの進行で

ソングタイムと

なり、夏の思い

出など懐かしい

曲をみんなで楽

しみました。最

後はお約束の

琵琶湖周航の

歌を全員が円

陣を組んで歌い、

終わる夏をしみ

じみと感じまし

た。いつも和や

かな近江八幡

クラブの納涼例

会でした 


